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総合政策委員会

自由民主党 井 原  隆 （２５分） 

１ シティセールス部の存在意義について

 前回６月の議案外質問を受けて、現在までに部で行った事業とその成果

について

 重要イベント等に係る総合調整に関して

 部を設立した経緯

 部設立から現在までの実績を踏まえ、部を継続していく意味はあるのか

２ さいたま赤十字病院への土地の貸付及び跡地利用に関する県との調整につ

いて

３ グローバルＭＩＣＥ都市について

４ 産業振興のためのＲＥＳＡＳの活用について

５ 与野夏祭りについて

６ ビッグイベントと市の歳入の相関について

自由民主党 都 築 龍 太 （２５分） 

１ 指定管理制度について

 指定管理期間について

 自主事業について

２ 農業を生かした経済戦略について

 現状について

 今後について

３ 北陸、北海道新幹線開通後の大宮駅周辺の経済状況
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総合政策委員会

 現状について

 今後について

民進改革 添 野 ふみ子 （２０分） 

１ 一職員一改善提案制度について

 現状と成果

 今後の取り組みについて

民進改革 武 田 和 浩 （１０分） 

１ 大手物流業者との協定について

 災害時に役立つ支援物資等、物流オペレーションシステムについて

公明党 井 上 伸 一 （１０分） 

１ 防災無線の発信力強化

 家庭用防災無線貸出の検討について

 ＳＮＳの活用について

 エリアメールの活用について

公明党 武 山 広 道 （１０分） 

１ 入札について

 最低制限価格について

 低入札価格調査基準について
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総合政策委員会

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 公共施設マネジメント計画について

 平成 32 年を目標とする第一次アクションプランが動きだしたが、ハコモ

ノと分類された施設における削減複合化をすすめる施設の現状はどうなっ

ているのか

 目標どおりすすんでいないものについてどう評価するのか

 公共施設マネジメント計画が施設の充実を求める市民の要求を反映して

いないと考えるがどうか

 公共施設マネジメント計画の抜本的な見直しを

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 市が主催するイベント等の法令遵守について

 市職員の法令遵守の規定について

 消防、警察、保健所等への届出等について

２ さいたま市産業創造財団勤労者福祉事業補助金について

 勤労者福祉サービスセンター経営健全化計画について

 レクリエーション、自己啓発事業について

３ 企業誘致の補助金について

 市内から市内への本社機能移転について

４ 大学コンソーシアムについて
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文教委員会

自由民主党 江 原 大 輔 （２５分）

１ クリテリウム事業の民間移行について

 民間移行に向けた方針と具体的な計画

 進捗状況

 クリテリウムイベントに、多くの職員が関わる事で、支障をきたす事は

ないか

２ スポーツ施設の環境整備について

 浦和駒場スタジアム照明灯改修について

 浦和南高校グラウンド整備の進捗及び照明灯設置について

３ 市内小中学校の体罰・暴言等について

 さいたま市教育委員会が考える体罰とは

 どの様にして、すべての小中学校の生徒の体罰問題の実態把握をしてい

るのか

 平成 26 年度の体罰２件から、27 年度体罰０になった成果について

 情報公開等を含めた今後の取組みについて

４ トリエンナーレ事業について

 トリエンナーレ 2016 の費用対効果と経済波及効果について 

自由民主党 金 井 康 博 （５分） 

１ 通学路について

 通学とは

 通学路とは

 交差点での安全確保について
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文教委員会

自由民主党 土 橋 勇 司 （１０分）

１ さいたま市総合教育会議について

 これまでの取り組みについて

 成果と課題について

２ 学校教育の「質」について

 授業の現場について

民進改革 熊 谷 裕 人 （１５分） 

１ 小中学校プールの改修・更新について

 学校プールの現状について

 改修・更新方針と計画について

 先行事例の研究について

 地域開放の考え方について

民進改革 冨 田 かおり （１５分） 

１ 政治教育の取り組み

 年齢への配慮

 国籍への配慮

 兵庫県教委の取り組み

２ 小学校英語の取り組み

 現状と成果・課題について
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文教委員会

公明党 上 三 信 彰 （１５分） 

１ 徳育の推進について

 現状と教科化に向けた取組みについて

 飼育動物について

２ 臨時グラウンドの維持管理について

 現状について

 今後の維持管理について

公明党 西 沢 鈴 子 （１５分） 

１ 福祉教育について

 小中学校における高齢者福祉教育の実施について

２ 教員のサポート体制について

 スクールソーシャルワーカーの設置による成果と課題

 スクールアシスタント全校配置による成果と課題

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）

１ 公民館のバリアフリー化について

 バリアフリーの定義について

 バリアフリー化の進捗状況について

 公民館リフレッシュ計画について

 入口が１階ではない施設へのエレベーター設置について
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文教委員会

日本共産党 山 崎  章 （１０分）

１ 学校給食について

 地産地消の立場から地元農産物の積極的な活用について

 ① 各学校での現況と具体的な対応について

 学校給食費の徴収の現況と改善、減免制度について

２ 特別教室へのエアコン設置について

 小中学校における設置状況と今後の年次計画について
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市民生活委員会

自由民主党 玉 井 哲 夫 （２０分） 

１ 消防業務について

 最近の火災件数、損害等の推移

 大規模施設・住宅への対応について

２ 消防団について

 団員の現状と課題について

 団員の研修について

 消防団活動に際し、地域・社会との連携について

３ 防犯カメラについて

 市内設置実績と運用について

 設置に対する補助金制度について

自由民主党 石 関 洋 臣 （２５分） 

１ 行政区のあり方について

 行政区編成の当初のポリシーと現状について

 各区の人口のバラつきに対する考え方

 交通や学区等との整合性について 

 「庁内組織」について 

 今後について

２ 住居表示について

 旧４市における住居表示の実施実績および合併後未実施の理由

 「庁内検討組織」の検討状況について
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市民生活委員会

３ 自治会への補助制度について

 衛生協力助成金について

 折り畳み式ゴミケージについて

自由民主党 桶 本 大 輔 （５分） 

１ 浦和駒場スタジアム照明灯改修について

 区局連携推進会議の進捗状況と今後の見通しについて

民進改革 土 井 裕 之 （１５分） 

１ Google マップ等の地図コンテンツの利用について

 問題のあった事例とその内容、改善

 全庁的な周知やルールづくりについて

 独自の地図作成について

２ 救急の不搬送について

 現状や最近の傾向

 今後の対策について

３ マイナンバー障害への損害賠償請求について

 現状と機構からの説明

 さいたま市が被った実害はあるか

 今後について

４ 地球温暖化対策実行計画について

 昨年 12 月のＣＯＰ21 への対応 
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市民生活委員会

 積極的な姿勢が求められると考えるがどうか

民進改革 西 山 幸 代 （１５分） 

１ 地域防災について

 消防団について

 住宅防火モデル地区指定事業について

２ 空家対策について

 空家の利活用について

３ 環境教育について

 ごみスクールについて

４ 男女共同参画のまちづくりについて

 ＤＶ被害者の把握について

 男性の意識啓発について

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 空家対策について

 空家対策の現状と課題について

 空家対策の推進について

２ 詐欺被害対策について

 詐欺被害の現状と認識について

 詐欺被害対策の取り組みについて
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市民生活委員会

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分） 

１ 環境美化推進事業

 路上喫煙・ポイ捨て防止問題について

 市民参加の清掃事業について

２ 路上禁煙推進モデル事業

 評価と今後について

 市の支援について

３ 交通安全対策

 ＪＲ北浦和駅東口付近交通安全対策

無所属 川 村  準 （１０分） 

１ 交通安全教室について

 実施内容

 フィードバック

 課題と目標について

２ さいたま市交通安全計画について

３ 公共施設の料金の支払い方法について
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保健福祉委員会

自由民主党 稲 川 智 美 （１５分） 

１ 障がい児施設の凶悪事件に対する対応について

 障がい児・者施設の安全対策について

 差別思想や偏見に対する啓発について

 措置入院者に対する対策について

 薬物使用事犯に対する対策について

自由民主党 島 崎  豊 （２５分） 

１ 待機児童ゼロについて

 各施設の意味あいについて

 ゼロ化と子育て環境の充実

２ 敬老祝い金について

 代替事業についての考え方

 アンケートについて

３ 生活保護について

 課題は

 適性化に向けた考え方

４ 動物愛護推進事業について

 殺処分数について（致死）

 ペットショップについて
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保健福祉委員会

民進改革 小 川 寿 士 （２０分） 

１ 地域医療について

 さいたま北部医療センターについて

 在宅医療・介護連携推進について

 被虐待児童の社会的入院について

２ がん対策

 がん対策推進計画について

民進改革 傳 田 ひろみ （１０分） 

１ 65 歳問題について

 介護保険移行後の障害者サービスの在り方について

 利用者負担について

２ 対応要領について

 現状と課題

 職員の受け止めは

３ 総合支援法と児童福祉法の一部改正を踏まえた市の方向性について

 自立生活援助

 就労定着支援

日本共産党 大 木  学 （１０分） 

１ 社会福祉各法に法的位置づけのない施設への取り組みについて

 入所者の居宅支援策について

 入所者の失踪の問題について
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保健福祉委員会

 岩槻区の無届け施設の行政処分後の進展について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 災害時要支援者避難支援について

 要支援者避難支援についての具体的取り組みの現状

 災害時要支援者の避難受け入れ施設について

 災害時要支援者避難支援の今後の課題と計画等について
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まちづくり委員会

自由民主党 新 井 森 夫 （３０分）

１ 「自転車まちづくりプラン～さいたまはーと～」について

 計画の柱「まもる」について

２ 河川改修事業、流域貯留浸透事業について

 既設調整池の機能の改善、改良について

 既設貯留浸透施設の機能の改善、改良について

３ 工事現場の施工体制について

 施工体制の点検について

４ 配水支管整備事業

 輻輳給水管の解消について

５ 駒場運動公園浦和駒場スタジアム（陸上競技場兼サッカー場）照明設備改

修について

 現状の状況と改修の予定について

６ 災害用防災井戸について

 災害用防災井戸の位置づけについて

 今後の取組について

７ 設計と施工について

 設計と施工に向けての関係性について

 今後の改善、方向性について

８ コミュニティバスについて

 コミュニティバスの乗降者環境の改善について
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まちづくり委員会

自由民主党 渋 谷 佳 孝 （２０分）

１ 交差点の改良について

２ 踏切の改良について

３ 特区の活用について

４ 空中権について

５ 大宮警察署移転後の跡地活用について

民進改革 浜 口 健 司 （１５分） 

１ 浸水対策について

 台風９号による市内浸水被害の状況

 慢性化した浸水被害地域への対策

２ 橋りょうについて

 笹目川にかかる橋りょうについて

３ 自転車の安全利用について

 ３人乗り電動自転車の貸出し台数について

 自転車専用通行帯について

民進改革 三 神 尊 志 （１０分） 

１ 大宮聖苑周辺の環境整備について

 取り組みに対する姿勢について

 今後について
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まちづくり委員会

公明党 斉 藤 健 一 （１０分） 

１ 駅前広場の整備について

 東大宮駅の東西ロータリーの整備について

 大和田駅と七里駅の東西改札口の整備について

２ バス路線の新設について

 ＪＲ東大宮駅間とアーバンみらい東大宮のバス路線について

公明党 谷 中 信 人 （１０分） 

１ 浦和区の浸水対策について

 市内の浸水被害について

 藤右衛門ポンプ場の故障について

 国道４６３号線の冠水被害と対策について

 水位情報システムを利用した、市民への情報提供について

日本共産党 松 村 敏 夫 （１０分）

１ 水道の供給等について

 現状について

 八ッ場ダム等について

２ 緑区原山の遊歩道整備について

日本共産党 守 谷 千津子 （１０分）

１ 南区内における汚水流出問題等について

 藤右衛門ポンプ場施設の故障・事故等について
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まちづくり委員会

２ 藤右衛門川の浚渫等について
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